



Vorlage Nr. 18-O-11-0042

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 13. Juni 2018

Defibrillator [alle Fraktionen im Ortsbeirat]

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in das Haus der Vereine in Dotzheim einen Defibrillator zu installieren.

Begründung:

In öffentlichen Gebäuden werden „Laiendefibrillatoren“ installiert. Sie haben die Aufgabe, bei kardiologischen Notfällen zu helfen. Der Defibrillator wird verwendet, um die Zeit bis zur Übernahme des Patienten durch den Notarzt zu überbrücken.

Die Kosten eines solchen Gerätes betragen ca. 1.500,- - 2.000,- Euro. Manches Leben wurde damit schon gerettet.

Beschluss Nr. 0036

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. I Amt 10 z.w.V.
1006 z. d. A.

Thiemann
Stellv. Vorsitzender